



RESUME KARYA AKHIR

Mohamad Mirza / 73110236 / 2015 / Rencana Bisnis Pendirian Jasa Dokumentasi Pernikahan “ Mrz production “ / Brastoro,S.E.,M.M

Nama perusahaan yang akan didirikan oleh penulis adalah Mrz production yang terletak di Jalan H. Naman No. 23 Jakarta Timur memiliki alamat email info@mrzproduction.com. Nomor telepon yang dapat dihubungi untuk melakukan kontak dengan Mrz 081287598968.

Mrz production adalah bisnis yang bergerak di bidang jasa dokumentasi pernikahan dengan menggunakan teknologi *Drone* dan *aplikasi handphone*. Dokumentasi pernikahan merupakan hal yang biasa dilakukan di setiap pernikahan, para pihak keluarga dan pengantin ingin mengabadikan momen penting berharga serta bagian mereka untuk di kenang di kemudian hari. Selama ini sudah banyak bisnis yang menawarkan jasa dokumentasi pernikahan tetapi pada umumnya teknologi yang digunakan belum canggih dan terintergrasi dengan baik. Oleh karena itu *Mrz production* mencoba menawarkan jasa dokumentasi pernikahan yang lebih memudahkan konsumen dalam melakukan perencanaan biaya serta konsep dokumentasi pernikahan yang diinginkan melalui *aplikasi handphone* dan juga menawarkan konsep baru dalam teknik pengambilan dokumentasi pernikahan dari udara yaitu dengan menggunakan *Drone*.

Tingkat pertumbuhan dalam industri ini setiap tahun nya mengalami peningkatan sebesar 5,8% dan juga tingkat pernikahan di DKI Jakarta yang selalu meningkat tiap tahunnya membuat perusahaan *Mrz production* berani untuk menjalankan bisnis jasa dokumentasi pernikahan di daerah DKI Jakarta yang memiliki pasar yang masih sangat banyak untuk menjalankan bisnis dokumentasi pernikahan.

Proyeksi penjualan pada tahun 2016 yaitu tahun pertama beroperasinya *Mrz production* adalah sebesar Rp 1.131.156.500,- dengan laba kotor sebesar Rp 261.626.200,-. Pajak yang harus dibayarkan pada tahun ini adalah sebesar Rp 16.105.000,-. Sehingga dapat diperkirakan bahwa laba bersih (EAT) yang dihasilkan oleh *Mrz production* pada tahun 2016 adalah sebesar Rp 245.521.200,-.

Dana sebesar Rp 745.000.000,- akan dialokasikan *Mrz production* untuk kas dan setara kas senilai Rp 24.648.000,- pembelian inventory pembelian peralatan sebesar Rp 330.352.000,-; sewa lahan senilai Rp 250.000.000,00; pembelian kendaraan motor senilai Rp 135.000.000,-; dan biaya perizinan

Perkiraan proforma dari *Mrz production* telah dinilai secara finansial yaitu melalui proforma laba rugi, proyeksi arus kas, dan proforma neraca. Dalam menilai kelayakan dari bisnis ini, *Mrz production* telah melakukan penilaian dengan metode Break Event Point (BEP), Net Present Value (NPV), Profitability Index (PI), Payback Period (PP) and Internal Rate of Return (IRR). Dari proforma dan penilaian kelayakan yang telah dilakukan tersebut, hasilnya adalah pendapatan *Mrz production* lebih besar dibanding BEP, nilai NPV *Mrz production* adalah positif yaitu Rp 2.377.393.670,-, nilai PI sebesar 3,19 , periode pengembalian investasi selama 1 tahun 9 bulan, dan juga nilai IRR *Mrz production* adalah 56%. Oleh karena itu *Mrz production* adalah usaha yang layak untuk dijalankan

Hak Cipta Milik IBI Kwik Kian Gie (Kwik Kian Gie) dan IBI Kwik Kian Gie (Kwik Kian Gie) adalah merek dagang dan hak cipta Kwik Kian Gie School of Business. Semua hak cipta dan merek dagang ini dilindungi oleh undang-undang. Tidak diperbolehkan untuk menyalin, menduplikasi, atau menggunakan kembali isi dari dokumen ini tanpa izin IBI Kwik Kian Gie.

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.
2. Dilarang mengemukakan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.